

詩織



特別養護老人ホーム美来 施設広報誌



～桜ピクニック～

4月に入り、花が咲き春を感じる季節になりましたね。

デイでは、近くの桜並木にピクニックに行ってきました。

ちょうど桜の花が満開で、皆さんで桜並木を散歩して、お菓子とお茶をいただきながら、思い出話や冗談話で楽しく盛り上りました。今年の桜ピクニックは、皆さんの中でもきれいな花を咲かせ、楽しい思い出となったことと思います。



～ごあいさつ～



4月16日より、療養棟主任を任せられることになりました中川です。まだまだ知識、経験不足で未熟なため、入居者さまやご家族の皆さんには、ご迷惑をお掛けすることもあると思いますが、ご指導いただきながら精一杯頑張ります。

美来開設当初から、療養棟で勤務している中で学んだことを活かしつつ、初心に戻り、入居者さまが安心して楽しく過せるような施設作りを心掛けていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

広報誌「詩織」の由来

「ご入居者、ご利用者の想いを縦糸に、職員の想いを横糸に紡いで、美来の色を織っていきたい…」そんな意味を込め、広報委員で広報誌を命名しました。詩織は、毎月1回発行し、美来の様々な様子を皆さんにご覧いただけたらと思っております。

行事予定（5月）

※予定が変更の場合はご了承ください。

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
5月のショートステイの緊急受入枠は5月16日～5月31日までです						
4日	5日	6日	7日	8日 理美容	2日 PM/歌体操	3日
11日	12日	13日 PM/囲碁	14日 PM/絵画教室	15日 理美容	9日 PM/書道	10日
18日	19日 	20日 AM/茶道 PM/囲碁	21日	22日 理美容	23日	24日 PM/歌・踊り・マジック
25日	26日 	27日 AM/華道 PM/囲碁	28日	29日 理美容	30日 PM/三味線	

小規模～はじめてのアップルパイ作り～

今月はみんなでアップルパイに初挑戦をしました！実習生さんが中心となってくださいり、元気いっぱい楽しい雰囲気でした。

利用者さんの間では、生地がやぶれないように

‘そーっと’と声を掛け合いながら、そのお顔は真剣そのもの！炒めたりんごを生地で包んで、丸形や三角四角と色々な形にしてみました♪こんがりときつね色に焼きあがったアップルパイは、とってもおいしく出来上がりましたよ。

皆さんにっこりパイ(*^▽^*)!!



ディ～♪マツケンサンバ♪～

スタッフが一丸となり、マツケンサンバを披露しました！一生懸命練習したおかげで、本家をも凌ぐ(?)勢いのあるダンスで、時には足が絡まりそうになりましたが頑張りました！！！皆さんと一緒に歌ったり、踊ったり、笑ったり…『笑い』はとってもいいことですよね♪♪ 次回も楽しみにしていてくださいね♪♪



2階～今月のお誕生日会～



ばらユニットでは、4月生まれの方のお誕生日会を開きました。

ホットケーキを作って、皆さんでお好きにトッピングしていただきました。キレイにトッピングできた焼き立てほやほやのホットケーキに、大満足のご様子でした。召し上がられた後は、お誕生日の方にプレゼントをお渡しして、皆さんとお祝いをして楽しいひと時を過ごしました。



3階～喫茶店でスイーツを～



暖かい春風が吹く中、ご利用者さんとご家族さんと一緒に喫茶店に行って来ました♪たくさんの種類の中から美味しいなお好きなスイーツを選ばれました。お口いっぱいに頬張り、「おいしいわ～！」と笑顔がこぼれ、いつもとは違うティータイムに皆さん大満足のご様子でした。

また美味しいケーキを食べに行きましょうね♪



スタッフ紹介

さかい あいこ
酒井 愛子



所属：ディ
趣味：ツーリング

一言：3月3日よりディサービスで働かせていただいております。覚えることがたくさんあり、日々頑張っていきます。今後ともよろしくお願ひします。

俳句クラブ



今月の一句

各々のステキな感性
に心酔いしました

裁縫が好き
おはぎ好き
大福も

豆ごはん
母なつかしく
思い出す

大相撲
交野が原に
春を呼ぶ

桜餅
光づ一番に
仏壇に

美杉会グループの願い

- 私たち温かな心で患者さんに接し、患者さんの苦痛をできる限り和らげ、日常生活への復帰を一日でも早めることに努めます
- 利用者さん一人ひとりの意思を尊重し、心豊かで安心した生活を送れるよう支援します
- 常に向上への志を持ちます
- 医療・保健・介護を包括的に行い、地域社会へ貢献します